

Auf neuen Wegen | New directions

Audi Q6 e-tron

Text und Interview: Stephan Burianek

Ein richtungweisendes Auto: der neue Audi Q6 e-tron.
A pioneering car: the new Audi Q6 e-tron.



Das neue Modell der Q-Serie schlägt ein neues Kapitel der Elektromobilität bei den berühmten vier Ringen auf, der Hersteller Audi spricht sogar von der „größten Modelloffensive in der Geschichte“ der Marke. Obwohl dieses SUV dem sogenannten B-Segment zuzuordnen ist, macht es nicht zuletzt durch den vielen Platz im Innenraum diversen High-End-Modellen Konkurrenz. Der neue Audi Q6 e-tron basiert als erstes Audi-Modell auf der Premium-Elektro-Plattform (PPE), die gemeinsam mit Porsche für Elektroautos entwickelt wurde. Die PPE ermöglicht eine bessere Reichweite und schafft Platz für viele Neuerungen und Assistenzsysteme – und wird für die kommenden Jahre bei Audi richtungweisend sein.

The latest model in Audi's Q series ushers in a bold chapter in electromobility for the iconic four rings. Audi has heralded it as the “largest model offensive in the brand's history”. Although classified in the B-segment, this SUV rivals many high-end models with its generous interior space. The Audi Q6 e-tron, the first model built on the Premium Platform Electric (PPE) developed in collaboration with Porsche, promises enhanced range, space for cutting-edge innovations and assistance systems that are set to define Audi's trajectory in the upcoming years.

Der Audi-Standort Porsche Donaustadt liegt für Diplomaten ideal.

The Audi site Porsche Donaustadt is ideally located for diplomats.



MANAGERS'TALK



Georg Endl

Markenleiter Audi | Audi Brand Manager

Ein Akku hält weniger lang als ein Verbrennermotor. Lässt sich beim Audi Q6 e-tron der Akku austauschen?

Als Audi-Fahrer sind Sie lange sorglos. Unsere Akkus haben acht Jahre bzw. 160.000 Kilometer Garantie. Außerdem bestehen die Audi-Batterien aus mehreren Zellen, die einzeln getauscht werden können, wenn sie auf unter 75 Prozent ihrer Kapazität fallen. Dadurch müssen Sie nicht gleich einen gesamten Tausch vornehmen. Die ausgetauschten Zellen verwenden wir übrigens weiter: Beispielsweise als Pufferspeicher im Audi Charging Hub, wie er auch in Salzburg steht.

How has Audi's position evolved within the VW brands in Austria in recent years?

Audi's market share in Austria has grown significantly, hitting a record 6.4 percent by the end of 2023. This solidifies our stable positioning within the group, with a sharp focus on growth amidst the premium sector rivals.

How does a historic automobile brand navigate such dynamic times?

Audi's original motto “Vorsprung durch Technik” (Progress through Technology) has recently evolved to include “Future is an attitude”. This underscores our commitment to electric mobility, regardless of the primary energy source.

What are some of the groundbreaking features of the Audi Q6 e-tron?

The Q6 e-tron introduces several innovative features, including a curved display for the driver and an MMI monitor for the passenger. The entirely redesigned interior boasts controls finished in shiny piano lacquer and offers customisation options like recycled materials.

Who is the Audi Q6 e-tron particularly suited for within the diplomatic community?

This model is particularly suitable for ambassadors who prioritise environmental consciousness. With its impressive 625-kilometre range, it's ideal for both daily use and longer trips. The quick recharge capability and increased interior space due to the electric motor are additional advantages.

An battery lasts less time than a combustion engine. Can the battery in the Audi Q6 e-tron be replaced?

As an Audi driver, you can enjoy long-term peace of mind. Our batteries come with an eight-year or 160,000-kilometre warranty. They are modular, allowing for individual cell replacement if their capacity drops below 75 percent. We repurpose the replaced cells, using them as buffer storage at the Audi Charging Hub in Salzburg, for example.

Welche Entwicklung verzeichnet Audi innerhalb der VW-Marken in Österreich in den vergangenen Jahren?

Der Audi-Marktanteil in Österreich hat sich in den letzten Jahren sehr positiv entwickelt. Zum Jahresabschluss 2023 verzeichnete Audi einen rot-weiß-roten Rekord-Marktanteil von 6,4 Prozent. Damit sehen wir uns konzernintern in einer stabilen Position, setzen aber ein deutlich stärkeres Augenmerk auf die Entwicklung im Vergleich zu unserem direkten Marktumfeld im Premium-Sektor.

Wir leben in einer sehr dynamischen Zeit. Wie geht man als geschichtsträchtige Automobil-Marke mit dieser Herausforderung um?

Natürlich muss man sich seiner Wurzeln immer bewusst sein. Das Audi-Motto „Vorsprung durch Technik“ wurde in den letzten Jahren durch „Future is an attitude“ ergänzt. Es gibt heute, unabhängig von der primären Energiequelle, bei Audi ein klares Bekenntnis zum Elektromotor.

Welche neuen wegweisenden Features hat der Audi Q6 e-tron?

Hierzu ist in erster Linie der Curved Display für den Fahrer und der MMI-Monitor auf der Beifahrerseite zu nennen. Der Innenraum ist aber generell völlig neu überarbeitet, mit Bedienungsflächen in glänzendem Klavierlack, und er kann vielfältig variiert und beispielsweise mit recycelten Materialien bestellt werden.

Für welche Diplomaten-Zielgruppe eignet sich der Audi Q6 e-tron besonders gut?

Ich kann mir dieses Auto gut für Botschafter vorstellen, die ihr Umweltbewusstsein unterstreichen wollen. Wegen seiner hohen Reichweite von 625 Kilometern eignet es sich sowohl für alltägliche Fahrten für eine Person als auch für längere Strecken mit einer Großfamilie bis fünf Personen. Dass sich der Wagen rasch wiederaufladen lässt und der Elektromotor nun Platz für mehr Innenraum bietet, sind weitere Vorteile.

FOTOS: BEIGESTELLT

Die Audi-Standorte von Porsche Inter Auto (PIA) | Audi locations of Porsche Inter Auto (PIA):

Porsche Wien-Donaustadt (nahe UNO-City): Hirschstettner Straße 38, 1220 Wien
Porsche Wien-Liesing: Ketzergasse 120, 1230 Wien
Porsche Wien-Hietzing: Hietzinger Kai 125, 1130 Wien
Porsche Wien Muthgasse: Muthgasse 16, 1190 Wien
Porsche Wien Pragerstraße: Pragerstraße 133, 1210 Wien

INFO

Porsche Inter Auto (PIA) ist eine Tochter der Porsche Holding, die als Europas größtes Autohandelsunternehmen gilt und einen Teil des Volkswagen-Konzerns bildet. Unter allen Audi-Standorten ist der Standort Porsche Wien-Donaustadt bei Diplomaten wegen seiner Nähe zur UNO-City besonders beliebt. Porsche Inter Auto (PIA), a subsidiary of Porsche Holding and part of the Volkswagen Group, is Europe's largest automotive trading company. The Porsche Wien-Donaustadt site, particularly favoured by the diplomatic community, is conveniently located near the Vienna International Centre.



Georg Endl stellte CD-Herausgeber Alexander Bursky und Autor Stephan Burianek das neue Modell vor.

Georg Endl presented the new model to CD publisher Alexander Bursky and author Stephan Burianek.

Technische Daten Audi Q6 e-tron quattro / SQ6 e-tron | Technical data

Leistung | Performance
285 / 360-380 kW

Beschleunigung | Acceleration 0-100 km/h
5,9/4,4 Sekunden

Reichweite | Range
max. 625 / 598 km

Höchstgeschwindigkeit | Top speed
210 / 230 km/h

Preis | Price
ab | starting from € 64.920 (inkl. USt)

INFO:
porschewien.at
audi.at